
エルシーブイ FM 第 86 回放送番組審議会 

 

 

１．日時  2021 年 7 月 27 日（火）13 時 30 分から 14 時 30 分 

 

２．場所  諏訪市四賀 エルシーブイ株式会社 本社 

 

３．出席者 委員定数 6 名 

出席委員 5 名      佐久 秀幸  委員長 

宮坂 ちとせ 副委員長 

花岡 光昭  委員 

岩波 尚宏  委員 

林  英知  委員（山岸卓三郎委員代理） 

 

欠席委員 1 名      小山 靖   委員 

 

 

放送事業者側 7 名      深井 賀博  代表取締役社長 

            大野 弘信  専務取締役 

佐久 章展  放送制作部長兼制作課長  

吉田 和晃  放送制作部 FM 制作課長 

小池 利幸  放送制作部報道制作課長 

八幡 聡   放送制作部企画広告課長 

                  中島 裕子  放送制作部 FM 制作課 

                  

 

４．議事次第 

  ・番組審議会 佐久秀幸委員長より開会の挨拶 

・「ずくラジ」について審議 

  

5．議事の概要  

【審査番組】 

  諏訪生まれ諏訪育ちの家具職人ハナタロウとデザイナーキクちゃんの 2 人が、 

「いま諏訪で活躍している」または「これから諏訪で活躍間違いなし」なゲストを 

招き、その十人十色な「ずく」の秘訣やきっかけ、夢や企みを熱量高めにお届けする 

トーク番組。 

 

 



 

「ずくラジ」に関する、主な意見としては 

 

  ・パーソナリティの 2人のテンポ、トーン、テンションが良く心地よい番組 

 

  ・嫌味がなくスムースな流れで聴きやすい 

 

  ・トークに出てくる分かり辛い単語の説明が分かりやすかった 

 

  ・オープニングがかっこよかった 

 

  ・ゲストの人柄がパーソナリティのトークで上手に引き出されている 

 

  ・ゲストの選出が良い 

 

  ・ゲストの地域おこし協力隊が話す移住の話は観光業に携わる者にとっても 

興味深く聴けた 

 

  ・地元の人も知らない地元の魅力について発見できる内容で良かった 

 

  ・地域の「人」にスポットが当たっていて良い 

 

  ・ゲストがいる回も良いが、ゲストがいない回での何でもないことを何気なく 

話しているのも良かった 

 

  ・番組タイトルをもっと洗練されたものにしたらどうか 

 

  ・ゲストでよく呼ばれる地域おこし協力隊のイベント情報等も聴きたい 

 

・良い番組なのに認知度が低いので宣伝に力をいれるべき 

 

  ・番組の認知度を上げてゲストの人材発掘も広げていければよい 

 

 

 

  

 以上、各委員から多数のご意見を頂きました。 


